

Reunión gobernadores de BID hoy en Canadá

Buenos Aires, abril 16. (Latin). A partir de hoy lunes se efectuará en Vancouver, Canadá, la reunión de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que este año coincide con el décimo séptimo aniversario de su fundación.

En esa oportunidad, los delegados de sus 41 Estados miembros considerarán el informe de su presidente Antonio Ortiz Mena, correspondiente al año 1977.

Dicho ejercicio constituyó el ejemplo más alto alcanzado hasta ahora por el BID en materia de contribuciones para el desarrollo económico y social de América Latina.

los Países Bajos, Suecia y las Bahamas.

En 1977, el BID otorgó el mayor volumen de préstamos y de cooperación técnica, aumentó el número de países miembros y registró mayores niveles de ingresos, desembolsos y amortizaciones que en años anteriores.

Durante el año 1977, ingresaron siete nuevos miembros, de los cuales seis, no son regionales: Austria, Finlandia, Francia, Italia,

Actual directorio

El actual director del banco está integrado
Pasa a la Página 92

Muerto y heridos por Policía de Nicaragua en manifestación

Managua, abril 16. (AP). La policía mató a una persona e hirió a 11 anoche durante una manifestación de 200 personas en La Concepción, a unos 30 kilómetros al sur de la capital, dijeron hoy funcionarios de la Cruz Roja. Francisco Quinters, de 26 años, murió en un hospital le un balazo en la cabeza, dijeron Lester Sánchez y Audilia Calero, funcionarios de la Cruz

Roja en Jinotepe, pueblo cerca a La Concepción. Dijeron que los heridos habían recibido balazos y golpizas. Cuando menos 200 personas comenzaron a desfilan anoche por las calles de La Concepción, exigiendo respeto a los derechos humanos de los prisioneros políticos del régimen del presidente Anastasio Somoza.

Varias patrullas policiales que se llegaron hasta la manifestación comenzaron a disparar contra la muchedumbre y a emplear rifles como garrotes, dijeron los funcionarios.

En Managua, la policía usó gas lacrimógeno y garrotes para dispersar a unos estudiantes que habían tomado una escuela. Los
Pasa a la página 57

Dos muertos fuerte temblor en Sicilia

Palermo, (DPA) Dos personas resultaron muertas y numerosas heridas en el pánico que cundió
Pasa a la Página 92



SUAVIZA IMAGEN. Santiago, Chile, abril 16. (AP). Augusto Pinochet está suavizando rápidamente la imagen de su gobierno militar con medidas como la liberación de políticos.

Pinochet estructura gabinete con mayoría civil por 1ª vez

Santiago, Chile, abril 16. ((Latin). El presidente Augusto Pinochet estructuró un gabinete mayoritariamente civil por primera vez desde que las fuerzas armadas asumieron el poder hace cuatro años y ocho meses. El ministro del Interior, abogado Sergio Fernández, de 39 años, anunció que el mandatario aceptó las renuncias de los ministros de Relaciones Exteriores, Agricultura y Transportes, vicealmirante Patricio Carvajal, general de carabinieri Mario Mackay y general de brigada aérea Raúl Vargas, respectivamente.

En sus reemplazos designó al empresario periodístico Hernán Cubillos, al empresario agrícola Alfonso Márquez de la Plata y al ingeniero José Luis Federici. Con ello, once civiles y cinco al-

mirantes y generales de la armada, ejército, fuerza aérea y carabinieri integran el equipo ministerial.

Según informó Fernández, los nuevos secretarios de Estado jurarán en el curso de la próxima semana.

Fernández y el nuevo ministro de Defensa nacional, general de



LO SENTENCIAN BRIGADAS. Roma, Italia, abril 16. (AP). Comandante de las Brigadas Rojas, anunciaron que el ex primer ministro italiano Aldo Moro, fue sentenciado a muerte. El informe fue recibido por varios diarios de Roma, Turin, Milán y Génova.

Más de 100 personas mueren por tornado en aldeas indúes

Nueva Delhi, abril 16. (AP). Más de cien personas murieron y varios centenares resultaron heridas hoy cuando un tornado se precipitó contra seis aldeas del Estado de Orissa, a mil kilómetros al sudeste de Nueva Delhi, se informó aquí. Las autoridades indias dispusieron el envío de todo el auxilio médico y vehículos disponibles al lugar afectado, cerca de Keonjhar, a 100 kilómetros al norte de Bhubaneswar, capital de Orissa, en la costa oriental de la India.

Las informaciones procedentes del lugar dijeron que una nube en forma de columna azotó la zona durante hora y media.

K. P. Bhoumik, superintendente de policía en Keonjhar, dijo a los periodistas indios que recibió un informe de una comisaría local
Pasa a la página 79

Portugal condena actitud de manifestantes contra ministro

Lisboa, abril 16. (AP). El gobierno portugués condenó hoy como "acto criminal" la paliza que un grupo de manifestantes infligió en Las Azores a un ministro que se vio obligado a huir de una isla del archipiélago a otra. En una sesión especial del gabinete que concluyó esta madrugada se dijo que la agresión era "parte de una campaña de desestabilización" y será castigada.

Antonio Almeida Santos, principal consejero político del primer ministro Mario Soares, con proyecta regresar a la capital de las Azores, Ponta Delgada, su visita a las islas para conver-

sar con dirigentes socialistas locales, informó la agencia nacional Anop. La agencia dijo que proyecta regresar a la capital de las Azores, Ponta Delgada, su visita a las islas para conver-

García Márquez en movimiento de la izquierda en Colombia

Bogotá, abril 16. (AP). El escritor Gabriel García Márquez se ha puesto a la cabeza de un movimiento de la izquierda colombiana que aspira a lanzar un solo candidato presidencial para las elecciones del 1 de junio. Actualmente hay tres candidatos presidenciales de la extrema izquierda: Julio César Perilla, del partido comunista (línea soviética); Jaime Piedrahíta Cardona, del maismo y Socorro Ramirez, del minúsculo Partido Socialista.

Los tres grupos no alcanzaron a obtener el ocho por ciento de los votos en las elecciones parlamentarias del pasado 26 de febrero y desde entonces se han hecho esfuerzos hasta ahora infructuosos por lograr la unidad de la izquierda en torno a un candidato único.
Pasa a la página 79



APOYAN A BEGIN. Tel Aviv, abril 16. (AP). Millares de israelíes participaron en una manifestación en apoyo del primer ministro Menahem Begin, para

contrarrestar una protesta anterior que pedía "paz ahora" en el Medio Oriente. Los carteles decían: "Por la paz, contra un sueño irrealista".